

Las elecciones presidenciales estuvieron acompañadas de manifestaciones llevadas a cabo en la capital del país y en otras ciudades importantes. Ante la posibilidad que nuevamente se adjudicara fraude en las elecciones, el Consejo Electoral Provisional afirmó públicamente que Préval había sido el vencedor de las elecciones al obtener el 51.15% de los votos.

El nuevo mandato de Préval contaba con un Parlamento muy fragmentado donde la oposición era mayoría. Es por esta razón que se inclinó por la promoción de un Gobierno de unión nacional. Decidió aceptar la continuidad de la MINUSTAH y en uno de sus discursos habló sobre la paz nacional. El 9 de junio Préval formó un gobierno más representativo, nombrando como Primer Ministro a Jacques-Édouard Alexis y nombrando representantes en el parlamento de los cinco principales partidos.



Michel Martelly.

MICHEL MARTELLY

Período de mandato: 14 de mayo de 2011 al Presente

Nació el 12 de febrero de 1961. Creció en una familia de clase media, su padre se desempeñaba como supervisor en una planta petrolífera.

Cuando finalizó sus estudios de nivel secundario, decidió ingresar en la Escuela de Medicina pero sus notas no fueron lo suficiente para anotarse en la carrera. Decidió entonces entrar en la Academia Militar Haitiana pero debió apartarse de esa institución luego de dejar embarazada a la hija de un general.



Universidad Comunitaria Red Rocks, Lakewood.

Se mudó a Estados Unidos y se matriculó en la Universidad Comunitaria Red Rocks en Lakewood. Allí solo completó un semestre de sus estudios y se divorció de su esposa. Volvió a Haití en 1986 en el momento en que el dictador Jean-Claude Duvalier había sido apartado de su puesto y enviado al exilio.

*A lo largo de su
carrera profesional
pudo mezclar la
música y la política.*

Al tiempo regresó a Estados Unidos y se volvió a casar con Sofía con quien tuvo un hijo llamado Oliver. Estuvo trabajando en el sector de la construcción pero, al poco tiempo decidió regresar con su familia a Haití.

A parte de su carrera política Martelly, ha desarrollado su carrera de artista incursionando en el género musical konpa dirèk. Fue dueño de la discoteca The Garage a la cual asistían militares haitianos y otros miembros de la dirigencia política.

A lo largo de su carrera profesional pudo mezclar la música y la política. Luego del segundo golpe de estado a Aristide, Martelly se presentó a diferentes conciertos que transmitían un mensaje en contra del regreso del derrocado Presidente y de cualquier presencia estadounidense en la nación.



En un evento.

Siendo popular dentro del ambiente de la música participó de un video musical titulado "Creer es Poder" que transmitía un mensaje concientizador sobre la prevención del SIDA. Otra de sus labores relacionadas con el compromiso social tienen con el compromiso como Presidente que tiene por la fundación Rose et Blanc que fue creada por él y su esposa. Tiene como objetivo asegurarle mejor calidad de vida a los sectores de menos recursos del país.

Estas actividades le propiciaron ser nombrado embajador de Buena Voluntad para la protección del Medio Ambiente, durante el gobierno de Préval.

Su primer intento para ocupar el cargo de presidente se dio en las elecciones de 2010. No obtuvo mayoría de votos dejándolo en tercer lugar. Resulto victorioso Jude Célestin. Al poco tiempo se desato una crisis electoral porque la opinión pública comenzó hablar sobre un supuesto fraude electoral.

Finalmente, el 14 de mayo de 2011 logra ocupar el puesto presidencial luego de un dificultoso proceso electoral. Uno de sus principales objetivos es otorgarle a cada ciudadano haitiano una mejor calidad de vida y garantizar las condiciones de salubridad.

El terremoto que asechó la zona en 2010 dejó infinidad de víctimas y personas sin techo.



Consecuencias del terremoto.

Al en el cual se llevó a cabo la ceremonia de investidura asistieron el ex presidente estadounidense Bill Clinton, el canciller francés, Alain Juppé, y el mandatario de la vecina República Dominicana, Leonel Fernández. El vicepresidente Esteban Lazo encabezó la delegación cubana.